



19.07.2024

Elterninformation zum Schuljahresende

in wenigen Tagen endet das Schuljahr 2023/24. Wir erlebten eine große Zahl spannender, anregender, erfreulicher Projekte, die alle im Einzelnen zu benennen den Rahmen dieser Elterninformation überfordern würde. Erlauben Sie, dass ich nur einige Bereiche streife: Das 10-jährige Jubiläum des Musikgymnasiums am EBELU brachte einen kleinen Reigen herausragender Konzerte; unser ehemaliger Schüler Fritz Bauer rückte in den Fokus und wurde in vielfältigen Formaten gewürdigt; Auf Initiative unserer Fritz-Bauer-Botschafterinnen wurde von der Stadt Stuttgart eine Stele vor seinem ehemaligen Wohnhaus errichtet; Unter dem Eindruck des Terrorangriffs auf Israel am 7. Oktober 2023 erarbeitete der GK-Leistungskurse eine vielbeachtete und preisgekrönte Ausstellung; ein Aktionstag belebte unser Engagement im Rahmen des Netzwerks Schule mit Courage – Schule ohne Rassismus; Konzerthighlights zum Schuljahresausklang rückten Chöre, Orchester und Band ins Scheinwerferlicht. Den krönenden Abschluss des Musikjahres am EBELU bildet die Musiktheateraufführung nach Mozarts Zauberflöte in diesen Tagen; die drei (!) Theater-AGs schlossen das Schuljahr mit gelungenen Aufführungen ab; wir konnten einen erfolgreichen Abiturjahrgang verabschieden, der einen sehr guten Notendurchschnitt von 2,16 erreichte, darunter viele SchülerInnen mit der Note 1,x – zwei mit der Traumnote 1,0.

Rückblende

Neben all' den größeren Veranstaltungen fanden natürlich viele Exkursionen und Klassenfahrten statt, Studienfahrten und internationale Begegnungen mit Polen, Indien, Belgien und vielem mehr. Lassen Sie mich exemplarisch aus einem Bericht der Fachschaft alte Sprachen über ihre Exkursion ins Gasometer Pforzheim zitieren: *Teilgenommen haben alle Griechisch-SchülerInnen mit ihren Lehrern Frau Decker (Organisation), Frau Bello, Herrn Kaßberger und Frau Gerlinger; auch die 7.klässler, die im nächsten Jahr mit dem Griechischunterricht beginnen, waren bereits dabei; angesehen haben wir das 360°-Panorama "Pergamon" des Künstlers Yadegar Asisi; bereits vorab durch Referate und dann vor Ort in einer Führung wurden uns die Inhalte und Entstehung des Kunstwerks vorgestellt, das wir dann bewundern durften, und bekamen so einen Eindruck vom Alltag in einer antiken Stadt. Durch die schiere Größe, die detailreiche Darstellung, eingespielte Geräusche und durch unterschiedliches Licht erzeugte Tageszeiten war das sehr beeindruckend.*

Im Frühjahr erreichte uns die Nachricht, dass der geplante Umzug in unser Gebäude am Herdweg nicht diesen Sommer stattfinden kann, sondern auf den Sommer 2025 verschoben werden muss. Der Grund liegt in einer ganzen Reihe von Verzögerungen am Bau, die trotz größter Anstrengungen aller Verantwortlichen nicht aufgefangen werden konnten. Momentan liegen alle Abläufe im neuen Zeitplan und wir gehen vom Umzug vor den Sommerferien 2025 aus.

neuer Termin für den Umzug in den Herdweg

Verabschiedungen

Wir verabschieden drei Lehrkräfte, die bei uns den Vorbereitungsdienst erfolgreich abgeschlossen haben: Herr Kamlah, Frau Rilling, Frau Schubert. Herzlichen Glückwunsch zum Abschluss! Herr Kamlah wird uns im kommenden Schuljahr als Lehrkraft erhalten bleiben. Frau Rilling und Frau Schubert wünschen wir einen guten Start an der nächsten Stelle.

Ebenfalls verlassen Frau Münscher und Herr Bernhart auf ihren Wunsch hin die Schule und widmen sich an anderer Stelle neuen Aufgaben. Wir danken beiden sehr für ihren Einsatz und ihr Engagement, das weit über den Unterricht hinausreichte, und wünschen einen gelungenen Wechsel.

Herzlicher Dank geht auch an die Lehrkräfte, die uns vertretungsweise aushalfen: Frau Lopez Diaz, und Herr Bartsch.

Letzter Schultag

Das Schuljahr klingt am Mittwoch, 24.07. aus. Auch in diesem Jahr lädt die Fachschaft Religion (ev.+kath.) wieder zu einem gemeinsamen Gottesdienst zum Abschluss des Schuljahres ein. Die ganze Schulgemeinschaft ist herzlich willkommen. Viele SchülerInnen unterschiedlicher Klassenstufen werden dabei aktiv sein und sich beteiligen: durch kreative Ideen, musikalische Beiträge und das Reflektieren von Texten. Thematisch wird sich alles um das Thema „Meinen Bogen setze ich in die Wolken...“ drehen. Herzliche Einladung dazu für Mittwoch, den 24.7.24 um 8:30 Uhr in der Pauluskirche.

Im Anschluss treffen sich dann alle Schülerinnen und Schüler im Klassenverband und erhalten ihre Zeugnisse. Das Schuljahr endet dann um 11:20.

Beginn Schuljahr 24/25

Das neue Schuljahr beginnen wir am 09. September gleich um 08:00 für die Klassen 6-KS2 mit Unterricht bei der Klassenleitung. Dort erhalten die SchülerInnen dann die Stundenpläne und alle wichtigen Informationen. Anschließend findet bis 13:10 Unterricht statt. Der Nachmittagsunterricht entfällt an diesem Tag noch, da Konferenzen stattfinden.

Die neuen Klassen 5 begrüßen wir am Dienstag, 10.09.2024 ab 10:00. Sie erhalten natürlich eine gesonderte Einladung.

Liebe Eltern, auch im Namen der erweiterten Schulleitung danke ich Ihnen für die gedeihliche Zusammenarbeit im abgelaufenen Schuljahr, für die vielen Momente der Unterstützung, sei es im Rahmen von Klassenaktionen, von Konzerten, von Fahrten, beim Tag der offenen Tür oder beim Schulfest, sei es im Rahmen der Elternvertretung. Stellvertretend danke ich Frau Dr. Zinger und Frau Dr. Beck für das gute Miteinander zwischen Elternbeirat und Kollegenschaft.

Wir wünschen Ihnen nun erholsame Ferientage, gute Zeit miteinander und erfreuliche Wochen. Wir freuen uns auf das Wiedersehen im neuen Schuljahr,

herzliche Grüße

Mario Zecher, OStD
-Schulleiter-